
あかしあ台小校区まち協連絡会（第 2回）議事録 

 

１ 日時：令和元年 12月 22日（日） 13:30～14:30  

２ 場所：コミュニティハウス 集会室 

３ 出席者：（委員）鶴野、奥田、枡谷、谷渕、中原、藤野、高﨑、図子、西川、

奥村、久保 

      （役員）岡村。酒井、内布、前田、塩見、恒藤、木村、日笠 

４ 欠席者：（委員）三島、廣嶋 

（役員）片岡、河本、長谷川 

 

５ 議事要旨 

（１）各団体の活動報告、今後の予定、情報提供・交換 

 ・民生委員・児童委員 

  5名が 11月末で退任した。新委員は自治会回覧で公表した。 

 ・青少年補導員 

  4人が交代する。困っているのは青パトの運行。小学生下校時間がバラバラで見守りが

大変。 

 ・健康推進員 

  毎月 1回ミーティングをやっている。3/23（土）午前「ためになる健康講座（栄養関係 

講座）」実施。 

 ・あかしあっ子広場 

  現在、月曜日、夏休みに開催しているが、来年どうするか熟考中。 

 ・ふれあい活動推進協議会 

  12/12（木）クリスマス会を実施。多数が参加。喜ばれた。1/27（木）13:00からWT市

民センターで、大塚先生による「脳の活性化（主に運動について）」講座を開催する。 

 ・あかしあ台小学校ＰＴＡ 

  WTの小学校 PTA交流会があり、なべまつりは欠席した。 

来年度の PTA 役員のなり手が少ないため、行事を減らし、負担感を減らす。来年度も、

夏休みのラジオ体操、水泳は行わない。あかしあっ子教室参加は検討中。 

 ・スポーツクラブ２１ 

  2/9（月）キンボール大会を開催する。賞品は総額 10万円を予算化している。小学生へ 

の案内プリントは渡した。 

 ・体育振興会 

  11/9（土）秋のウォーキング（伊勢方面）は 170名の参加があり、好評であった。 

 1/12 どんどで火の当番。１/26 体育部主催のドッチボール大会で審判。 

 



 ・あかしあクラブ 

  会員 200 名弱。市内で一番多いため、市老連の仕事が回ってくる。新年会は六甲パレ

スで開催。すでに、80人～90人が申込み、マイクロバス 4台で送迎する。毎月清掃作業

を実施、地域の美化に貢献。まち中花ざかり事業で、花の苗づくり 1万鉢栽培を手伝って

いる。 

 ・自治会 

  11/23（土）あかしあ台小学校創立 30周年記念で特別授業を行い、時計を寄付した。 

  1/12（日）どんど。2/2（日）人権を考える学習会、今回は実体験を予定。 

学校運営協議会があり、その中であかしあ台に学校支援ボランティアが 110 名いる。

三田市内の半数にのぼる。 

 ・さぽっとクラブ 

  配布ボランティアに辞退者が出ている。カフェのイベントに来ている人に頼めれば 

よいのだが。 

 ・まちづくり推進員 

  まち協でどんどの福引きを手伝う。まち協ニュースを持参した世帯は 1回引けること 

にしている。 

 ・気功朝のつどい 

  火曜日～土曜日の 7:00～はじかみ池公園で実施。全会員は約 100名。そのうち、40名 

ぐらいが出席。 

  はじかみ池公園に 1/14（水）～1/18（土）桜（エドヒガンザクラ）の植樹工事。1/18 

（土）は植樹を行うので出席してほしい。 

 ・緑地草刈りグループ 

  あかしあ台緑地の草刈り範囲の拡大を検討中。 

 ・あかしあサポート 

  実績 102件（新規 92件、リピーター10件）。小西屋が閉店したため、買い物対策と 

して、サポーターが買い物客を往復搬送すれば、費用が往復 1000円かかるので、WT 

地区のサポーターが一体になって、社協に働きかけ、スーパーに助成してもらえるよう 

話をしてもらうことになった。 

（２）まち協 

  ➀なべまつり事業及び決算報告 

   ・参加者数 スタッフ 48人 参加者 175人 計 223人 

   ・参加費  17,500 円 

   ・反省会の主な意見（出席者 約 35人） 

    ア 開催時期も、当日時間もおおむね適切であった。 

    イ 開始を待っている人がいた。30分ほど早めた方がよい。 

    11:30～13:30 



    ウ 広報の漏れか小学校に行った人がいた。（会場変更の張り紙を 

小学校にしてもらっていたと説明した） 

エ ずっと野菜を切っていた。こんなことは初めてだった。手が痛か 

ったが、楽しかった。 

    オ ポトフは人気があった。 

    カ 天気に恵まれた。 

    キ いい雰囲気でできたのはよかった。 

ク 来年も開催を考えてもよいのではないか。 

・収支報告 別紙のとおり 

・台風 19号災害義援金は参加費に拾得金 1,125円を加えた 18,625 円を 

三田市社会福祉協議会に届けた（12／17）。全国共同募金会に届けられる。 

  ②11/11の公園みどり課との話し合い（出席者：岡村、長谷川、内布、塩見 

酒井、堀江、笠原） 

   三田市公園みどり課 島田課長、大南さん出席 

   ・街区公園や緑地の草刈りは今の制度を来年度 1年かけても見直す時期 

に来ている。 

   ・西宮市では別の支払方法をやっている。その方式に換えるか。 

  ③みんなで育てる地域内交通支援プログラム検討会準備会 

   ・実施日 9/13、12/2 

   ・出席者 三田市交通まちづくり課、WT地域課長、まち協：岡村、酒井、 

奥村、長谷川 

   ・内容 あかしあ台の今後の交通のあり方について勉強。コープこうべの 

買物バス、河内長野市のゴルフ場のカートを利用した実験例などの 

紹介があった。現在、コープこうべの買物バス利用については 1丁目 

奥本さん、5丁目河本さんが申し込む。運行組織設立準備会 補助金 

30万円（10/10）あり。先進地視察（明石市など）などに活用できる 

とのこと。今後のすすめ方 まち協の担当グループを決めてすすめる。 

④自治会どんどに福引で参加 

   ・1/11(土)13:00 長谷川さん、前田さん賞品買い出し担当。 

   ・1/12（日）8:30 スタッフ参加者は現地集合。内布さん賞品を車搬送 

担当 

  ⑤今年度の今後の事業と予算の執行計画と来年度の事業計画案 

   ⅰ）予算関係 貸出用パソコン、ロッカー、草刈り後の草あつめ機か草を

粉砕する自走式草刈機、カプラの購入を検討。27～28万円の範囲。 

     希望支援計画が連絡を 1月初旬までにまち協まで・ 

   ⅱ）来年度事業計画案 なべまつり+福引、夏祭り参加、みんなで育てる



地域内交通支援プログラム検討会の立上げとニーズ調査の実施、地域

内サークル対抗グラウンドゴルフ大会への支援を検討中。 

⑥来年度街区公園等の除草等担当グループ確認 

    ⅰ）来年度 さくら坂公園の草刈りはスポーツ 21が担当する。 

６ その他 

  次回開催日・場所 2/23（日）13:30 コミセン 


